



Primer fin de semana de 2025 deja tres muertos



La madrugada de este sábado, en la colonia Toledo Corro, de la capital del estado, dos jóvenes fueron asesinados a balazos y sus atacantes huyeron.

Continúan asesinatos, ataques y balaceras en diversas zonas del estado, señalan

JAVIER CABRERA Corresponsal
 —estados@eluniversal.com.mx

Culiacán.— En el primer fin de semana del año se registraron tres asesinatos, reportes de enfrentamientos con saldo de una persona herida, un ataque a balazos contra la sede de policía estatal en la sin-

dicatura de Villa Juárez, Navolato y una camioneta fue incendiada.

La madrugada de este sábado, en la colonia Toledo Corro, de la capital del estado, dos jóvenes fueron asesinados a balazos y sus atacantes lograron huir. Más tarde, cerca del ejido Canan, en la sindicatura de Costa Rica, fue abandonado el cuerpo de un hombre, envuelto en una cobija, con signos de violencia y disparos de armas de fuego, al que le colocaron un mensaje.

En tanto, en la sindicatura de Villa Juárez, Navolato, varios hombres armados con fusiles automáticos

atacaron el edificio y ventanas de las instalaciones de la Policía Estatal Preventiva y sólo dejaron daños a causa de los impactos de bala.

Sobre este ataque, se conoce que no hubo agentes o personal administrativos heridos, ya que estos lograron resguardarse y pese a que se desplegó un fuerte operativo con el Ejército y la Guardia Nacional, no se logró ubicar a los responsables.

Varias balaceras

A través de las líneas de emergencia, durante la madrugada del sábado se notificaron varias balaceras, sobre todo en la sindicatura del Espinal, en el municipio de Elota, donde tres vehículos quedaron abandonados y calcinados.

Al respecto, la Secretaría de Seguridad Pública del estado no informó si hubo personas heridas o detenidas, pese a que los reportes que se emitieron fueron en el sentido que las balaceras fueron prolongadas.

Los elementos del Cuerpo de Bomberos de Culiacán fueron notificados que por la avenida Alberto Einstein, frente a un plantel del Colegio de Bachilleres, de la colonia Antonio Rosales, un vehículo se encontraba en llamas. Otros reportes de detonaciones de armas de fuego se presentaron en la zona del mercado de abastos de la salida sur de la capital del estado. ●